

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet Papeete, le 8 juin 2018

Bureau de la communication Interministérielle

INFORMATION MEDIAS

Cérémonie organisée à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux « Morts pour la France » en Indochine

M. Raymond YEDDOU, Administrateur des subdivisions des Îles du Vent et des Îles Sous-le-Vent, représentant le Haut-Commissaire de la République, a présidé ce vendredi 8 juin 2018, la cérémonie commémorative organisée à l'occasion de la Journée nationale d'hommage aux « Morts pour la France » en Indochine. Après avoir fait lecture du message de Mme Geneviève DARRIEUSSECQ, Secrétaire d'Etat auprès de la ministre des Armées, M. Raymond YEDDOU a déposé une gerbe au Monument aux Morts de Papeete.

<u>A ses côtés, étaient présents</u>: Mme Tea FROGIER, ministre de la modernisation de l'administration, en charge de l'énergie et du numérique, représentant le Président de la Polynésie française, M. Gaston TONG SANG, Président de l'Assemblée de la Polynésie française, Mme Nicole SANQUER, Députée de 2^{ème} circonscription de la Polynésie française, M. Marcelino TEATA, 10^{ème} adjoint maire de Papeete et le Colonel Frédéric BOUDIER, Commandant la gendarmerie pour la Polynésie française.

